
　 （１）受診率向上対策

一般質問の順位と質問要旨　（令和６年第５回(12月)定例会）

（ 令和６年１２月１１日・１２日・１３日 ）

順位 質問者氏名 質　問　要　旨

1 白石　学

1   障がい者・児福祉計画（７期・３期）

   （１）現状と課題

   （２）発達障がい児対策

２　スポーツ振興

　 （１）スポーツ団体への助成金

　 （２）苅田港緑地公園

３　特定健診・がん健診

2 角﨑　明美

１　学校給食について

　（１）令和６年１０月１１日給食センター見学と試食会、１１月
　　　　１３日学校給食ワークショップを実施した中で保護者から
　　　　の要望が出てきた。その要望を踏まえて問う。

２　第２次苅田町食育推進計画について

　（１）令和３年３月に第２次苅田町食育推進計画ができて、３年
        半以上経過している。計画の進捗状況と具体的な取組の実
        施状況を問う。

3 福山　直樹

１　障がい児の支援について

　（１）障がい児への「切れ目のない一貫した支援」の現状と課題
　　　　について問う

２　手話言語条例について

　（１）全国的に、手話言語条例の制定がすすんでいる。本町にお
　　　　ける同条例への考え方と今後の対応を問う

３　災害ボランティアセンターについて

　（１）災害ボランティアセンターの円滑で効率的な運営について
　　　　、現状と課題を問う



4 武内　幸次郎

１　地の利を活かした活力ある町づくりについて

　（１）農地の種類と有効な土地利用

　（２）企業誘致と立地促進条例

　（３）雇用確保の必要性と対応

２　健康寿命について

　（１）本町の平均寿命と健康寿命

　（２）健康増進計画への取り組み

　（４）今後の進め方

２　スポーツ奨励金

　（１）交付要件や奨励金について本町と近隣市町村の状況

３　給食費無償化

5 森　琢磨

１　森林環境譲与税の活用について

　（１）森林面積約1680ha（森林率36％）の森林を有する本町は、
　　　　町民の理解を得て森林環境譲与税をどのように活用するのか

２　都市計画について

　（１）都市計画マスタープランと目標人口の達成

　（１）給食費無償化の推進を

7 尾形　均

１　教育の現状

　（１）教育とは

　（２）教育界の現状

　（３）本町での問題点

　（４）その対応

２　人口減少社会への対策

6 末石　伸二

１　部活動地域移行とは

　（１）部活動の状況

　（２）部活動地域移行の進捗状況

　（３）部活動地域移行の課題

　（１）将来の人口推計

　（２）まちづくりへの課題

　（３）公共施設再編、管理計画の見直し



8 岩谷　潔

１　持続可能な農業施策

　（１）農業者の高齢化対策

　（２）市街化区域、市街化調整区域、農振地域の農地の取り扱いは

　（３）荒廃農地対策

　（４）有機農業の取組

　（５）安定した収入確保策

9 小山　信美

１　苅田町地域防災計画

　（１）避難所運営のあり方

　　①福祉避難所

　　②備蓄品

２　小波瀬西工大前駅周辺整備

３　パンジープラザの移転


